



"Sie haben es in der Hand! ? Zweite Phase der SPD-Großflächenkampagne startet

"Sie haben es in der Hand!" - Zweite Phase der SPD-Großflächenkampagne startet
Zum Start der zweiten Plakatwelle zur Bundestagswahl 2013 erklärt SPD-Generalsekretärin Andrea Nahles: Sie haben es in der Hand - Mit diesem Wahlauftritt wendet sich Peer Steinbrück in der zweiten Phase der SPD-Großflächenkampagne direkt an die Bürgerinnen und Bürger. Auf ca. 8.000 Großflächen wird die SPD dieses Plakatmotiv mit einem Bild des Fotografen Jim Rakete in ganz Deutschland plakatiert. Peer Steinbrück macht damit deutlich, dass die Bundestagswahl nicht zuletzt über die Wahlbeteiligung entschieden wird. Mit ihrem Wahlrecht haben es die Bürgerinnen und Bürger selbst in der Hand, einen politischen Wechsel in Deutschland herbei zu führen. Es gibt eine Alternative zur Politik des Aussitzens, Abwartens und Einlullens der gegenwärtigen schwarz-gelben Bundesregierung und der CDU-Vorsitzenden Angela Merkel: Ob die Einführung eines gesetzlichen Mindestlohnes, der stärkere Ausbau der Kita-Betreuung, der konsequente Kampf gegen Steuerbetrug und zur Regulierung der Finanzmärkte oder die finanzielle Absicherung gegen Altersarmut: Die Wählerinnen und Wähler haben es in der Hand. Am 22. September Peer Steinbrück und die SPD wählen. Das WIR entscheidet. Das Plakatmotiv finden Sie unter: <https://www.spd.de/wahl2013/105376/plakatmotive.html>.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Partei Vorstand
Wilhelmstraße 141, 10963 Berlin
Telefon (030) 25991-300, FAX (030) 25991-507
Herausgeberin: Andrea Nahles
Redaktion: Tobias Dünow
e-mail: pressestelle@spd.de
<http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschland (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.